

1 9 8 8

LES RENCONTRES DE LOCARNO  
poursuivent leur enquête sur  
le monde en émergence

Le COLLOQUE 1988 se propose de préciser les mutations en cours pour tenter d'une part de faire le point, de l'autre de déboucher les évolutions qui se dessinent. A ce premier objectif d'information s'ajoute une volonté de vigilance: il s'agit en effet non seulement de recenser les faits et les indices, mais aussi d'évaluer les choix et les orientations. C'est dire que les intervenants ne se bornent pas simplement à un exposé de technicien ou de spécialiste; ils sont invités à développer librement leurs propres vues que le public est à son tour invité à discuter non moins librement.

Fidèle à sa vocation, le VIDEOFESTIVAL DE LOCARNO se fonde sur le postulat, maintes fois vérifiés et néanmoins chaque année remis en question, que l'apport des artistes reste un facteur déterminant dans l'évolution de notre monde.

René Berger